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Zitat von lac 

Ja, die werden von der Stadt (OB) wenigstens unterstützt, im Gegensatz zum Glubb
(sowas macht viel aus, besonders finanziell).
Der Maly möcht halt ned (was ja auch verständlich ist) auf der Leichtathletik-Arena
hockenbleiben, die dann kein Schwein mehr nutzen würde. Daher wirds mMn nie einen
Neubau bei uns geben, sondern wenn überhaupt, ein Umbau des jetzigen MMS.

zudem hat Freiburg den Vorteil, dass das alte Stadion an der Stadtgrenze ist und somit der
Grund relativ schnell verkauft werden kann. Das Areal, auf dem das MMS steht, interessiert
doch keine Sau... Zudem darfst ja die HT net abreißen...,
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